



TEAM 5!



第5学年便り
小美玉市立小川南小学校
2020年12月1日発

今年も、2学期も まとめの時期に・・・。

過日の授業参観では、大変お世話になりました。いよいよ2学期最後の月になりました。子供たちは寒さに負けず、12月3日（木）の持久走大会に向けて練習に励んでいます。

さて、今年最後の月になりました。この機会に1年間を振り返ってみてはいかがでしょうか。楽しかったこと、苦しかったこと、新型コロナウイルスに振り回されたことなど、さまざまな思い出が浮かび上がってくるでしょう。「終わりよければすべて良し」という言葉がありますが、12月を気持ちよく終えることは、この1年を良い年であったと締めくくることにつながります。そのためには2つのことを、ぜひ子供たちにやってほしいと考えています。1つは2020年に「できたこと」と「できなかったこと」を書き出すこと。もう1つは2021年に「やってみたいこと」を書き出すことです。もちろんすべてが実現できるわけではありませんが、行く年を振り返り、来る年の目標を立てることで、有意義な1年を迎えられます。ぜひ、学校でもご家庭でも、まとめの時期に、2つのことを意識させたいと思います。

☆学習予定☆



国語	大造じいさんとがん 反対の立場を考えて意見文を書こう	音楽	詩と音楽の関わりを味わおう
社会	自動車をつくる工業	図工	絵画制作
算数	単位量あたりの大きさ 分数と小数、整数 割合	体育	持久走、マット、鉄棒 保健（けがの手当）
理科	ふりこの動き	総合	プレゼンテーション準備
家庭	エコバック製作 食べて元気に	道徳	ペルーは泣いている くずれ落ちただんボール箱
外国語	Unit6 What would you like? 地域のおすすめを紹介しよう		



☆お知らせとお願い☆

★オー、マイガー！！ Part1 お肌が・・・【 時を戻そう・・・無理か！！ 】

1日ごとに寒くなり、空気も乾燥しています。そこで、新型コロナウイルスに加えて風邪、インフルエンザの流行が心配されます。今まで同様に、うがい、手洗い、マスクの着用をはじめ、衣服での体温調節、その他健康管理に気を配っていきけるように声をかけています。ご家庭でも十分に睡眠時間をとり、体調の悪いときは早めに休養するなど、ご協力をよろしくお願いします。

★オー、マイガー！！ Part2 交通事故が増加！？【 ノストラダムス？ 恐怖新聞の予言か？？？ 】

原因の一つとして、12月の季節的要因も見逃せません。日照時間が最も短く、死亡事故の発生が多い夜間の時間が長くなることも要因のひとつでしょう。加えて、自動車の運転に影響を与えるほど寒くなり始める気候となってくるので、歩行者も細心の注意が必要な季節ともいえるでしょう。季節の変動に対する準備を怠らないことが大切です。大雪が降るような1月から2月は、そもそも自動車での外出を控えることも多く、タイヤの備えも万全となります。しかし、雪が降り始める、道路等が凍結し始める12月が最も危険なのです。ご家庭でも、繰り返し話をさせていただきたいと思います。

★オー、マイガー！！ Part3 夏休みが・・・【 冬休み期間 12月24日～1月6日 】

一年で一番楽しみにしていたのが、夏休みであるという人たちには、「マジっすか！」という声が漏れてしまうベリーショートな夏休みでした……。ですが、安心してください。冬休みは大丈夫です。期間は夏休みより短いですが、内容を大切に思い出に残る充実した冬休みになさってください。詳しくは、後日しおりが出ます。

